



Wie alles begann ...

Dies ist die zweite Geschichte von Oups. Für alle, die noch nicht die Gelegenheit hatten, sein erstes Buch zu lesen, erzähle ich ganz kurz davon:

Oups lebt auf einem fernen Stern, dem „Planet des Herzen“, auf dem das größte Gut die Liebe ist.

Durch sein selbst gebasteltes Fernrohr konnte Oups von seinem Planeten zur Erde blicken.

Und weil er erkannte, dass sich unter den Menschen immer mehr Unzufriedenheit ausbreitet, beschloss er zur Erde zu fliegen, um den Menschen zwei Geschenke zu bringen: die Liebe und die Freude.

Mit seiner Botschaft von Liebe und wahrem Glück eroberte Oups die Herzen der Menschen ...

Kleine Freuden vertiefen eure Liebe. Deshalb wartet nicht auf einen besonderen Anlass. Es gibt immer einen Grund und eine passende Gelegenheit, dem anderen eine kleine Freude zu machen.

Ein Lächeln, ein liebes Wort oder ein Kuss sind wertvoller als manches teure Geschenk.

Und auf eines solltet ihr besonders achten:
Lasst eure Beziehung niemals zur Alltäglichkeit werden, bemüht euch immer, das Gute im anderen zu sehen und nicht dessen Fehler zu suchen.



*Liebe Worte und ein fröhliches Lächeln
erwärmen jedes Herz.*

Seht mich an, ihr Lieben, ich bin alt und müde geworden“,
sagte der Großvater und reichte ihnen ein Bild, auf dem
er in jungen Jahren zu sehen war.

„Denkt daran: äußere Schönheit ist vergänglich!
Wahre Schönheit erstrahlt aus eurem Inneren.
Deshalb achtet auf jene Werte, die man nur mit dem
Herzen sehen und spüren kann.



*Wahre Schönheit zeigt sich nicht
im Spiegel, sondern im Herzen.*

Schenkt euch Zeit für einander und schenkt euch ebenso genügend Freiraum.

Freiraum – wie einem Drachen, der hoch in den Himmel steigen möchte. Lasst ihn fliegen, aber gebt ihm festen Halt. Je stärker der Sturm, umso mehr braucht er euren Halt, damit er nicht abstürzt.

Freiraum geben heißt aber auch, einander Vertrauen zu schenken.

Vertrauen und Ehrlichkeit sind Voraussetzungen für eine glückliche Partnerschaft“, sagte der Großvater, während Oupsinchen und Oups aufmerksam seinen Worten lauschten.



*Liebe heißt, dem anderen Freiraum
und Halt zu geben.*

„Für ein langes gemeinsames Glück ist es wichtig, miteinander zu reden und dem anderen zuzuhören“, sagte der Großvater mit einem Seufzer.

„Ich habe leider viel zu spät gemerkt, wie sehr sich meine Liebste gewünscht hätte, dass ich ihr liebevoll und aufmerksam zuhöre.“

Heute weiß ich: Man kann sich nur verstehen, wenn man einander zuhört.

Deshalb nehmt euch regelmäßig Zeit für Gespräche. Versucht einander liebevoll zu unterstützen.

Teilt die Sorgen miteinander und sie sind nur noch halb so schlimm. Teilt ihr die Freude miteinander, so wird sie sich verdoppeln.



*Liebe
heißt,
einander
zuzuhören.*

